

ゆうおうまいしん 勇往邁進

江田島市立江田島中学校
3学年通信
令和8年2月日

ようこそ先輩「谷本蓮選手」

1月26日（月）にプロゴルフプレイヤーの谷本蓮さんに講話をしてもらいました。ゴルフを始めたきっかけやゴルフを続ける中の大変さ、中学生での心構えなどを話していただきました。次のステージに進んでいく皆さんの参考になる話もたくさんありました。



〈心に残った言葉集〉

「目的意識を持つ」 「迷ったら強気で攻める」 「失敗してもいいからやる」
「迷ったら挑戦し続ける」 「自分から行動する」 「ボーとしててもうまくならない」
「へたくそは練習するしかない」 「守りに走ったらいけない」 「挨拶は大事」
「失敗を恐れてはならない」 「迷ったら好きな方を選んで挑戦する」
「守りに走らない」 「上手になりたい、一番になりたいという目的をもって練習をする」
「時間がもったいない」 「上手になるためにはつらくても練習、努力を続けるしかない」

〈生徒の感想〉

- ・私が心に残った言葉は「いいやと思うぐらいならやったほうが良い」「迷ったら挑戦」の2つです。自分は失敗を恐れてしまい、なかなか行動に起こすことができないところがあるから、失敗してもいいから何事も挑戦していきたいと思った。
- ・今回の話を聞いて「へたくそは練習しかない」という言葉が一番心に残りました。バスケの練習の中でぼーっとする時間があります。自分はへたくそなので、ぼーっとする時間をなくし、練習をしてうまくなろうと思いました。
- ・私は、「目標を持つ」という言葉が心に残りました。何か目標がないとどのように取り組めばいいか分からなくなるからだと思います。
- ・自分のしたいこと・頑張りたいことを突き進めていくためには、多少諦めることも我慢も必要だということが学べました。
- ・自分が今後野球をしていく中で楽な道ときつい道があると思うんですけど、楽な方に行くと目標とするところに絶対いけないと思って生きていこうと思いました。
- ・谷本さんのお話を聞いて、目標を持つことの大切さを実感した。私は将来の夢や目標を持っていないため、夢のような大きなものでなくても小さな目標から決めていきたいと思う。

- ・心に残った言葉は「厳しいと思っても挑戦して攻め続ける」という言葉が心に残りました。逃げたら将来失敗してしまうので、逃げずに挑戦してよい将来のために頑張ろうと思いました。
- ・失敗しても挑戦してよい結果になるまで努力していこうと思いました。
- ・挨拶や感謝をこれからももっとしてたくさんのひとから応援されるような人になりたいと思った。
- ・夢は簡単なものではないから、1歩1歩努力を休まないことが大切だと分かった。

三年生を送る会

2月14日（土）に中学校生活最後の参観日と三年生を送る会がありました。多くの保護者の方に来ていただきありがとうございました。緊張しながらも・・・三年生を送る会では1・2年生から様々な言葉や動画をもらいましたね。とうとう卒業ということが身近に迫ってきたのではないかでしょうか。中学校生活最後の定期テストである、学年末試験も終わりました。みなさんは、残りの中学校生活をどう過ごそうと思っていますか。卒業式を間近に控えていますが、進路先の決定していない人もたくさんいます。決定した人は、まわりの人にも気を遣いつつ、さらに毎日の生活を充実させてください。特に高校での授業に困らないよう、勉強のやり残しのないようにしましょう。

来月開かれる三年生を送る会を後輩たちが計画してくれています。昨年のことを覚えていますか。昨年は送る側だったけれど、今年はどうとう送られる側になります。後輩たちのパフォーマンスを楽しみながら、先輩としての「かっこよさ」を示すことができるといいですね。

【3月の予定】

2月25日（水）～2月27日（金）公立高校一次選抜

2日（月）～ 5時間授業

5日（木）卒業式前日（3年生は給食後下校）

6日（金）卒業証書授与式

9日（月）公立高校合格発表

公立高校の合格発表を受けて、「進路決定届」を
江田島中学校3学年に提出してください。

各高校により入学説明会や制服の採寸などがあります。

日時を間違えないように注意してください。



3月6日（金）
みなさんは江田島中学校を
巣立っていきます……

